

Suman apoyo para afectados en Acuña

■ Verifica Profeco comercios de la zona ■ Instala Concanaco centros de acopio

La titular de la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco), Lorena Martínez, informó que una brigada de verificadores viajó a Ciudad Acuña, Coahuila, para atender las necesidades de los consumidores afectados por el tornado ocurrido este lunes.

En su cuenta de Twitter, la funcionaria expuso que lo anterior es en atención a las instrucciones del presidente Enrique Peña Nieto.

De esta manera, expuso que las brigadas verificarán que los proveedores no aprovechen la situación para subir el costo de los productos básicos.

Por su parte, el presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco Servytur), Enríque Solana, informó que abrieron centros de acopio en las cámaras cercanas a las zonas afectadas por el tornado en Ciudad

Acuña, Coahuila.

En un comunicado, exhortó a la sociedad en general para que lleve productos de primera necesidad a dichos lugares, entre los que destacan agua embotellada, comida enlatada, pañales, papel de baño, toallas sanitarias y artículos de limpieza, entre otros.

De igual forma, pidió a los ciudadanos de las zonas aledañas que apoyen a los pobladores que hoy sufren este desastre natural, y a los empresarios a que se coordinen con la Cruz Roja Mexicana, a fin de que las donaciones lleguen a los damnificados.

“El reto es limpiar y reconstruir la zona afectada, confiamos en que pronto se restablezcan las comunicaciones así como la energía eléctrica y el resto de los servicios”, mientras que para evitar actos de rapiña, apuntó, se deben implementar medidas de seguridad. (Notimex)

